

Ausblick 2022

Das erfolgreiche Projekt „Vitamine für Grundschulkinder“ soll – auch wegen der überaus großen positiven Resonanz – fortgesetzt werden. Mit dem Projekt hat sich die BürgerStiftung bei dem Förderpreis der AOK „STARKE KIDS 2022“ beworben und hofft auf eine Platzierung.

Aufgrund der angespannten Finanzlage – insbesondere ausbleibende Zinserträge – haben sich Vorstand und Kuratorium darauf verständigt, den Azubi–Wettbewerb zumindest in diesem Jahr auszusetzen. Dazu beigetragen hat nicht zuletzt auch die nur geringe Teilnehmerzahl von Auszubildenden und ein Desinteresse der ausbildenden Firmen.

Das Jahr 2022 wird vorrangig dazu dienen (müssen), die während der Coronapandemie stark reduzierte Arbeit wieder in Gang zu bringen und die durch den Vorstandswechsel hervorgerufene Neustrukturierung in sichere Bahnen zu lenken.